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平成30年度学校評価保護者アンケートに対する回答 

京都府立久御山高等学校 

 

 台風など災害による休校時の連絡をもっと早くしてほしい。 

 原則、校内の規定に沿って休校等の判断をしています。災害が予想される時には、再

度担任から生徒に規定を確認した上で、教室掲示しています。規定と異なる措置をと

るときには、ＨＰ等でお知らせするようにしています。今後災害が予測される時には、

規定どおりの措置をとる場合も含めて、確実にお知らせできるようにいたします。 

 夏季に朝からクーラーをつけておいてほしい。毎日暑くてたまらないようでした。 

 外気温等を見ながら冷暖房の対応をしています。今後とも生徒の健康に留意して対応

いたします。 

 補習など自主参加ではなく、強制的に参加させて学習向上に取り組んで欲しい。 

 進路実現のための取り組みとして、各担任から補習授業、模擬試験等へ積極的に申し

込むよう指導等を行っているところですが、御家庭での後押し、御協力が不可欠です。

部活動等への参加も十分できるような環境を整えつつ、学習に取り組んでもらえるよ

う今後も指導を工夫していきたいと思いますので、御家庭の方でも御理解と、お子様

へのアドバイスをよろしくお願いします。 

 大学進学、専門学校進学が今の時代本当に必要でしょうか？進学率だけにこだわらずに子

どもたちの進路をキッチリ考えていただきたいと思います。 

 生徒の進路については、生徒本人･保護者の志望を踏まえ、何が最良の選択であるのか

を相談しながら指導しております。個別に面談をする中で、よりよい指導ができるよ

う努めます。 
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 もう少し受験に対して効率的に対応し、生徒をバックアップしていただきたいです。生徒

指導ばっかり力を入れないで、もっと受験生に対してテストの見直しとか、時間割を変え

るとか何らかの対策はできるのではないでしょうか。 

 学習指導、生活指導をバランスよく進めてゆくことが大切だと考えています。制度的、

経済的な制約のある中でより良い教育を行う所存ですので、疑問に思われたことがあ

りましたら、どうぞお問い合わせください。 

 進路について（大学訪問など）もっと生徒に声かけをして下さい。希望者は…ではなく、

全員しましょう！！の方が、やらなければならないと感じてやるようです。 

 大学・企業訪問（夢探ツアー）や進路講演会、分野別説明会など全員参加で取り組ん

でいます。今後早期にオープンキャンパスに参加する取組などを工夫していこうと考

えています。 

 アカデミーコースに在籍しているのですが、テストが頻繁にあるような気がします。あま

りテストが多すぎると生徒のやる気が削がれるのではないでしょうか。 

 1 年次ではコースに関わらず、すべてのクラスで各教科とも小テスト等はそろえて実

施しているところですので、Ａコースだけが突出してテストが頻繁に行われていると

いうことはないと思います。各科目で過重負担にならぬよう十分配慮しながら教科間

で調整も図っていきますので、どうか御理解をお願いします。 

 11月頃に子どもが部活の帰りに校門前で事故に合いそうになりました。標識を設置するな

どできないのでしょうか。 

 警察に相談し、対策を要求します。生徒に対しても、登下校中の交通安全については

再三指導していますが、御家庭でも話題にあげていただければと思います。 

 スポーツ大会は、学校からバスを出すか、学校で行って欲しい。太陽が丘集合はやめてい

ただきたいです。 

 学校のグラウンドが老朽化しており、水はけも悪いこともあり、天候の影響を受けに

くい太陽が丘を使っています。準備に当たる生徒の集合時間が早いこともあり、現地

集合としております。このような事情をどうぞ御理解いただければと思います。 
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 太陽が丘のスポーツ大会は保護者席からは、ほとんど見えず保護者はあまり楽しめない。 

 会場の都合もあり、競技会形式で実施しています。保護者席については、配置を検討

いたします。 

 頭髪検査が何回もしつこいです。入学の時に届け出しているのに何回も子どもを呼び出す

のはおかしいと思います。 

 入学時に届けを提出いただいている生徒に対しては、あくまで個々の事情に配慮して

経過観察にとどめ、強い指導はしておりませんが、もし、そのように感じられる指導

があるようでしたら、個別に御相談いただきましたら、善処いたします。 

 アルバイトの許可を取りやすくしてほしい。 

 アルバイトについては、原則禁止としていますが、家庭の経済状況からどうしてもア

ルバイトが必要と保護者と本人から相談があった場合には、十分話を聞き確認させて

いただいた上で、学校の学業がおろそかにならないことを条件に許可をしています。

ただ、安易に小遣いにするとか、社会勉強のためと言う理由で従事して、学業から気

持ちが離れてしまうケースも過去残念ながらあるので、許可については一定のハード

ルを設けて います。本当に必要なのか本人と十分話し合った上で、学校に御相談い

ただければ、対応させていただきます。 

 学校からのお知らせを早めに知らせてほしい。部活動の大会や学校祭、懇談会等（見に行

く機会を増やしたいが仕事との調整が難しくなる為）。 

 年間行事計画については、毎年３月下旬に HPに掲載をしていますので、そちらを御覧

ください。なお、あくまでも年間の計画ですので、変更等が生じることもありますの

で御承知おきください。月間計画については、できる限り正確な日程をお知らせした

いため、２週間程度前に HPに掲載しています。また、週間計画については HPには掲

載していません。月間行事計画の公表時期および週間計画のお知らせについては、今

後検討したいと思います。 
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 学校だよりや学年だより行事予定等をホームページにのせて欲しい。 

 1年保護者には Classiを使って学年通信も配信しておりますので、そちらもぜひ御活

用いただき閲覧いただけたらと思います。月間行事予定等についてはホームページに

適宜アップしておりますので、そちらで御確認ください。 

 メール配信で行事や中間、期末テストの日程や短縮授業などいつもと違う予定などを月毎

や週毎でもう少し細かく配信して頂けたら有り難いです。 

 今後、Classi等を活用して必要な情報の配信を工夫していきたいと考えています。た

だし、詳細な予定の連絡については、変更に伴う混乱をかえって生じさせることにも

つながりますので、慎重に行いたいと考えます。その点については御理解をいただけ

たらと思います。 

 新しいスマートフォンに替えてから、お知らせメールの登録がわからず 1年ぐらい過ぎて

しまっています。学年の途中からの登録はできますでしょうか？ 

 お知らせメール登録方法や登録ができているかの確認等については、担任を通じて企

画総務部まで御連絡ください。 

 学校内の購買を充実して欲しいです。体操服やブラウス、カッターシャツ等を規定のお店

まで購入する手間を除けるように購買で予約販売して商品の受け取りができると保護者の

負担が減るので検討して欲しいです。 

 毎週金曜日に業者が来て制服等の注文・販売を受け付けています。また、平常授業の

日には昼休みに業者がパンの販売をしています。どうぞ御活用ください。 

 諸費の引き落としを 25日以降にしてほしいです。 

 条例により定められており、学校では対応できません。申し訳ありません。 


